

El Club Balonmano Elda del Centro Excursionista juega este fin de semana su ascenso de categoría

11/05/2015



El Club Balonmano Elda luchará por el ascenso en Pontevedra | Jesús Cruces

El equipo Club Balonmano Elda del Centro Excursionista Eldense ha acudido esta mañana al Ayuntamiento de Elda, donde sus componentes han sido recibidos por la alcaldesa de Elda, Adela Pedrosa, y el concejal de Deportes, Alberto García. De esta forma Pedrosa ha mostrado públicamente su apoyo tanto a los jugadores como al cuerpo técnico, así como les ha deseado suerte, puesto que el próximo fin de semana jugarán por la fase de promoción a Primera División de Honor de Plata.

El Club Balonmano Elda, que ha quedado segundo en la clasificación de Primera División Nacional, viajará a Pontevedra el próximo viernes para jugar la fase de

ascenso durante el fin de semana. Cabe señalar que este es el segundo año consecutivo que el equipo juega esta fase de ascenso.

Alberto García ha señalado que "ganen o no, merecen un reconocimiento por la temporada tan grande que han hecho". El vocal de la sección, Pedro Conca, ha afirmado sentirse muy contento por esta posibilidad de ascenso, y ha indicado que "no será fácil, están los mejores equipos de la categoría, pero vamos a luchar por ganar". El capitán del equipo, Sergio Rubio, ha destacado que "vamos a competir, sin ningún tipo de presión, queremos dar lo máximo pasándolo bien".